

## KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim, alhamdulillahirabbil A'lamin. Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah Subhana Wa Ta'ala, atas segala berkat dan rahmat-Nya, maka skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi berjudul **“Pengembangan Media Pembelajaran Berbasis *Ispring Presenter* Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Pada Materi Tata Nama Senyawa di SMA”**, disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Ajat Sudrajat, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi (PS) yang telah banyak memberikan bimbingan, saran, dan motivasi kepada penulis sejak awal perencanaan, penelitian, sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Mahmud, MSc, Ibu Dr. Murniaty Simorangkir, MS, Bapak Dr. Simson Tarigan, M.Pd. sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi perbaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Ibu Dra. Ani Sutiani M.Si selaku dosen pembimbing akademik (PA) dan kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta staff pegawai Jurusan Kimia FMIPA Unimed yang sudah membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga kepada guru-guru sekolah yang telah mendidik penulis sehingga penulis dapat memperoleh gelar Sarjana. Ucapan terima kasih kepada kepala sekolah, wakil kepala sekolah, guru kimia, khususnya kepada Ibu Hafsa Nasution yang telah banyak memotivasi penulis sejak di bangku SMA dan Ibu Tiur atas kesempatan melakukan penelitian di kelas bimbingan ibu, dan siswa/i kelas X Stamford raffless dan kelas X JJ Thomson SMA Swasta Budi Agung Medan yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada kedua orang tua penulis, Ayahanda Tajuddin Nasution dan Ibunda Darnah Nasution, sekaligus sebagai motivator dan inspirasi dalam hidup, yang berjuang keras dalam mendidik dan menyekolahkan serta mendo'akan selama ini, hanya bisa penulis balas dengan senyuman kecil yang indah ketika penulis bisa menyandang gelar sarjana. Ucapan terima kasih juga kepada kakak-kakak tercinta, Afnidah Nasution, Nur Alina Nasution, Mardatillah Lubis serta abang-abang tersayang Khairul saleh Nasution, Zulpan Nasution, Zulkifli Nasution yang selalu memberikan do'a dan semangat yang masya allah kepada penulis.

Penulis sampaikan terima kasih kepada rekan-rekan seperjuangan, yakni mahasiswa Pendidikan Kimia B 2015 dan team PPLT Yayasan Pendidikn Islam Amir Hamzah Medan yang telah memberi warna dalam kehidupan, mengajarkan kedewasaan, dan memberikan kebahagiaan selama masa perkuliahan. Terima Kasih kepada kepada sahabat-sahabat penulis terkhusus untuk Nur Waridah Angriani, Julita Dewi, Destya Rawi Hasibuan, Tria Nanda, Nurlaily Harfita, Murniyati, Nurhalijah Munthe, Nur lailan Harahap, Khoirun Nisa Lubis, Tukma Putri Anti, Shahifah Nur Lubis, untuk kebahagiaan disela-sela perkuliahan, kawan-kawan kos Gg.Pendidikan Rahmadani Tanjung, Nurul Huda Sulaiman, Bela Balqis, Nur Syahadah, Nurul Hidayah, Nia Liandari, Ok Nabilah untuk canda tawa dan gila-gilaan selama penyusunan skripsi ini.

Terima kasih buat teman-teman satu dosen PS Murniyati, Dinda Gusti Ayu, Desi Santika, dan Rusyda atas kerja samanya selama penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada seluruh teman-teman, kakak, abang, adik-adik dan saudara/i yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu. Terima kasih selalu memberikan senyuman hangat dan motivasi selama ini dan dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi, susunan maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengahrapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2019

Penulis,

Siti Hanifah

NIM 4152131015

